

## **Editorial**

Los bibliotecarios que nos visitan están produciendo múltiples documentos, algunos de los cuales deseamos compartir con nuestros lectores. A través de ellos se notará el énfasis, que la Unidad de Bibliotecología está dando a las bibliotecas escolares del país y del resto de Centro América. Con los colegas del área estamos compartiendo las ricas experiencias obtenidas en la Red de bibliotecas escolares costarricenses.

Incluimos asimismo dentro de nuestra sección de "Servicios a usuarios" un importante artículo sobre trabajo documental hecho en forma interdisciplinaria.

Solicitamos colaboraciones similares a las anteriores, de parte de nuestros colegas y personal que trabaja en el campo de la información documental.